



CARLTON GROUP

11 Pièces

329 m²

Réf. 14774

1 690 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Située à FALICON, village médiéval qui a su conserver tout le charme des villages perchés d'autrefois, à quelques minutes du centre-ville de Nice et du littoral scintillant de la mer Méditerranée...Entrez dans l'atmosphère authentiquement provençale de cette propriété de plus de 300m2, alliant le charme de la campagne avec la proximité immédiate de Nice et son aéroport international. Située en position dominante sur un terrain de 3500m2, elle offre une belle vue sur la mer Méditerranée et un environnement paisible où le calme absolu règne. La villa principale s'ouvre sur un beau ...

Exclusivity - In FALICON, a Mediaeval village has preserved all the charm of the perched villages of yore, a few minutes from the city centre of Nice and the sparkling coastline of the Mediterranean Sea, this villa with its swimming pool nestles in a haven of peace, offering a true paradise for lovers of calm, nature, and the characteristic elegance of the Riviera...Step into the authentically Provençal atmosphere of this 300m2 property, blending countryside charm with the immediate proximity of Nice and its international airport. Situated in a dominant position on a 3500m2 plot, it offers a ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

